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宝能集团控股了哪些上市公司|宝能系收购万科股份到底
怎么回事-伟威网

一、宝能系收购万科股份到底怎么回事

这种格局，对万科的管理层来说基本是命悬一线。
对万科管理层来说，现在所能选择的应对手段很有限。
一方面，宝能系已经在二级市场获得了一百多亿的浮盈，这使得宝能进可攻退可守
；
经此一役，宝能系退不但可以赚钱，宝能的品牌知名度也快速获得了成长，未来在
金融资本市场会更加顺风顺水。
另一方面，万科现在找接手增发的对象有困难，短期内调集如此规模的资金来吃掉
万科的增发盘，往往又不是立刻能做出的决策，而万科的形势又是十万火急。
更为重要的是，哪怕万科真的找到了这样的人，只要宝能让很多投资者相信，宝能
主导万科后万科能够更好，在股东大会上就可能否决增发方案。
再退一步说，哪怕最终万科这次增发成功，稀释了股权，但像安邦这样更大的资本
要继续和宝能推动收购，万科又如何应对？ 所以，万科的根本问题在于股权过于
分散，市值又过于庞大，一般人根本玩不转，而有资源想玩的人就能很想玩。
当然，由于宝能系的资金是杠杆资金，其年利率至少六七个点，如此大规模的资金
一年光利息也得二十亿，所以理论上万科可以找个理由进行长期停牌来耗垮宝能。
但问题在于，宝能现在二级市场一百多亿的浮盈，一年半载一二十亿的资金成本完
全可以顶得住。
更何况，万科很难做到长期停牌，缺少相关理由，证监会发言人在周末的发言已经
表明了态度，万科试图钻制度的空子是很困难的，而短期内找一个长期停牌的理由
好像又说不太过去，更何况哪怕长期停牌也很难拖得过去。
综上所述，万科管理层的这次狙击战恐怕凶多吉少，最终万科被宝能拿下可能性更
大。
退一万步，万一万科真的逃过这一劫，“救”的人的能量也决定了万科要依附于这
一股资本力量，而若自身没有相关资源，他们又何必伸手救呢？所以，对万科管理
层来说，再想过以往管理层控制公司一切的日子是基本不太可能了。
谁将是赢家？ 这一战役谁将是赢家？宝能无疑是大赢家，这毫无疑问。
二级市场浮盈一百多亿，形势一片大好不说，宝能的品牌知名度、宝能系的市场信
誉都得到了极大的提升。
所以，毫无疑问宝能系是最大的赢家。
要说输家，万科不一定是输家，因为万科加上一个在资本市场能够如此呼风唤雨的
宝能，对万科这个企业来说不是坏事，甚至可能就此打通很多产业领域，扩大万科
的产业链。
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而且，既然有宝能愿意付出如此代价来拿万科的股份，这就充分证明了万科的价值
。
哪怕这次宝能没有成功，也还有另外一个宝能的出现。
不过，对于万科的管理层而言，这次形势非常不妙。
因为，现在宝能的目标很明确，通过二级市场买入股权控制万科，然后下一步就是
影响董事会的决策，推动万科与宝能系的合作。
如果万科管理层不愿意合作，那么宝能就可能对董事会进行改组。
所以，对于万科的管理层来说，一旦宝能控制了万科，管理层要不选择合作，要不
选择换人。
对中国最成功的职业经理王石、郁亮来说，一个大挑战的确摆在眼前了，特别是王
石挑战最大。

二、宝能控股有限公司股票代码是

没看懂什么意思？

三、宝能集团与上海贵酒有关系吗

宝能集团与上海贵酒之间存在一定的关系。
宝能集团是一家大型的多元化企业集团，其业务涉及金融、房地产、能源、医疗、
基础设施等领域。
上海贵酒是宝能集团旗下的一家酿酒企业，主要从事酿酒、酒类销售及酒类文化传
播等业务。
宝能集团下属的上海贵酒，主要从事酿酒、酒类销售及酒类文化传播等业务，为宝
能集团的重要组成部分。
宝能集团与上海贵酒之间的关系，不仅仅是投资关系，而且还有管理关系，宝能集
团对上海贵酒的管理是十分严格的，宝能集团一直致力于为上海贵酒提供优质的管
理服务，以保证上海贵酒的发展和稳定。

四、宝能竟然还生产酱油?有人了解吗?
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没错，宝能集团的确有涉足酱油业务，其控股的上市公司中炬高新主营业务之一便
是酱油等调味品。
“厨邦”、“美味鲜”，是中炬高新旗下品牌。
很多人都在电视上看过著名演员李立群做的那个广告，“厨邦酱油晒足180天”的
广告词，可谓朗朗上口，我家里就用的是厨邦酱油。
在中国调味品行业，中炬高新的产销量已是妥妥的亚军。

五、深圳市宝能投资集团有限公司怎么样？

简介：深圳市宝能投资集团有限公司现已发展成为以城市综合物业开发、现代物流
、文化旅游和现代金融产业为主干业务，协同发展绿色农业、健康医疗、教育、养
老服务等民生产业，管理科学、运作规范、实力雄厚的大型现代化集团公司。
法定代表人：姚振华成立时间：2000-03-23注册资本：30000万人民币工商注册号：
440301104384231企业类型：有限责任公司(自然人独资)公司地址：深圳市罗湖区笋
岗街道宝安北路2088号深业物流大厦10楼

六、宝能要占有万科多少股权才能变成万科实际控制人

近期万科A(18.750, -0.07, -0.37%)(000002.SZ)股票大涨揭秘，宝能系大举买入，将华
润甩出一大截，成为万科第一大股东。
12月6日，万科发布公告称，公司于12月4日收到深圳市钜盛华股份有限公司(下称
“钜盛华”)的《详式权益变动报告书》。
截至2015年12月4日，如物钜盛华通过资管计划在深圳证券交易所[微博]证券交易系
统集中竞价交易买入公司A股股票5.49亿股，占公司总股本的4.969%。
本次权益变动后，钜盛华及其一致行动人前海人寿合计持有万科A股股票22.11亿股
，占万科现在总股本的20.008%，为万科第一大股东。
钜盛华及前海人寿均为宝能系旗下公司。
这已是宝能系今年第四次举牌万科。
对于股权分散的万科而言，“野蛮人”登堂入室，一场激烈的股权争夺再次升级。
万科在公告中已直言，虽然第一大股东发生变更，但公司目前仍不存在控股股东和
实际控制人。
第一大股东二次易主 近日万科股票大涨成为资本市场关注的焦点，房贷利息抵税
的消息只是表面，宝能系争夺第一大股东才是真正的原因。
12月1日至12月2日，万科A股股票连续两日涨停，此后几日依然呈现上涨态势。
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12月1日至12月4日短短4个交易日内，万科A股的股价从14.99元上涨到了18.98元，
涨幅高达26.6%。
这个股价也创下了2008年以来的新高，万科的市值上涨至2095亿元。
漏键《第一财经日报》记者查询深交所[微博]信息发现，万科A在12月2日期间登上
了深交所的龙虎榜。
数据显示，12月1日至12月2日，有两个机构专用席位以及西南证券(7.510, -0.02,-0.27
%)股份有限公司深圳滨河大道证券营业部、中国国际金融有限公司深圳福华一路
证券营业部、申银万国[微博]证券股份有限公司上海东川路证券营业部在大举买入
万科A股，净买入金额分别为25.7亿元、7.9亿元、35.1亿元、15.4亿元、4.1亿元，共
88.2亿元。
从万科的公告来看，上述交易的背后应该就是宝能系旗下的钜盛华。
按照12月1日至12月4日的万科A股均价17元计算，宝能系此次增持耗资逾90亿元。
此番增持之后，宝能系以20.008%持股超越华润，成为万科第一大股东。
这并不是宝能系第一次超越华润。
此前，宝能系于7月~8月间通过旗下的前海人寿、钜盛华连续三次举牌万科，并在8
月26日以0.15个百分点的微弱优势力压华润，坐上了万科第一大股东宝座。
不过，宝能在这个位子上仅坐了一周，华润便迅速出击将其夺回。
市场预计，万科的股权争夺将会升级。
果不其然，宝能系在两个月后再次突袭，不惜高价接盘。
而华润似乎还未做出反应。
截至9月30日，华润持有万科15.23%股渣搜液份。
12月2日，万科因股票连续两日涨停发布了公告，称华润在12月1日、12月2日并未
买卖万科股票。
地产进入“野蛮人”时代？
万科董事会主席王石[微博]早些时候已经公开承认宝能系为“野蛮人”。
据《第一财经日报》记者了解，宝能系在前三次举牌万科时，都未事先与万科董事
会或管理层进行过沟通。
虽然宝能系旗下的前海人寿一直表示对万科仅为财务投资，但从上述做法来看，恐
难言善意。
有不愿透露姓名的券商分析师就曾对本报记者表示，宝能系应该是想获得万科的控
制权，如果仅仅是战略投资，完全可以像中国平安(31.780, -0.17,
-0.53%)那样入股碧桂园。
万科在公告中也表示了较为强势的态度。
万科称，公司股权结构分散，不存在控股股东和实际控制人。
根据《公司法》《上市公司收购管理办法》及《深圳证券交易所[微博]股票上市规
则》等相关法律法规对控股股东、实际控制人的定义和关于拥有上市公司控制权认
定的相关规定，公司认为第一大股东虽然发生变更，但公司目前仍不存在控股股东
和实际控制人。
可以预见的是，面对宝能系的强势进攻，万科管理层的神经再一次紧绷。
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拉拢中小投资者用脚投票、推动华润增持万科、继续回购计划等，这些都可能是抵
御之策。
但宝能系在资本市场一向凶猛，对于万科这块“大肥肉”，或许不会轻易放手。
事实上，宝能系举牌万科只是近年来险资攻城略地的冰山一角。
出于对稳定投资收益的需求，地产企业股票成为险资较好的投资选择。
从去年开始，生命人寿接连举牌金地集团(10.460,
-0.12,-1.13%)，到去年9月底已成为金地集团的第一大股东，持股高达29.9%。
今年4月1日，中国平安[微博]入股碧桂园，共斥资62.95亿港元持股9.9%，成为碧桂
园第二大股东。
宝能系此番拿下万科的第一大股东宝座，或许会掀起险资举牌或入股房企的新一轮
高潮。
同策咨询研究部总监张宏伟认为，从实际影响力与资源配置的角度来讲，险资举牌
房企尤其是成为大股东之后，险资对于被举牌的房企的影响力会逐渐加大，险资的
介入有可能会使一部分房企拥有相对充裕的资金，并且资金成本上远远低于同行，
这些房企也可能因此插上新一轮规模化扩张的翅膀，形成“强者恒强，大者恒大”
的局面。
腾讯众创空间，一个去创业的平台。

七、宝能系投资了哪些股票

宝能集团是以综合物业开发、现代物流、金融业和文化旅游业为主要产业，以现代
农业、教育、医疗、养老为副业的大型的综合性企业集团。
因为宝能集团投资了很多领域，很多企业，这便形成了宝能悉，望采纳。
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